

Materia:

***PROBLEMAS SOCIOECONOMICOS  
CONTEMPORANEOS***

Docente:

***LIC. RAMIRO ROBLERO MORALES***

Trabajo:

***ENSAYO***

Alumna:

***DULCE EDELMIRA ESPINOSA RODRIGUEZ***

Grado y grupo

***3 CUATRIMESTRE "A"***

Fecha de entrega:

***26 DE JUNIO DEL 2020***

# LA POLÍTICA EN MÉXICO.

La política en México se vive hoy en día un poco complicada de explicar ya que existen muchos factores en los cuales muchas veces han sido señalados de complicidad en cosas turbias en la que el país ha sido relacionado. Sin embargo también ha ayudado y servido a los ciudadanos de este país.

Muchos años hemos estado viviendo en una crisis política que ha dañado mucho, tanto socialmente como económicamente a todo el país. A todo el país dado que adentro de ese medio se ha remarcado que no es muy reconocida por la buena justicia que hay dentro de nuestro país, ya que a veces los inocentes terminan pagando los platos rotos de los verdaderos culpables que como si nada andan sueltos sin miedo a que les hagan algo.

Por ejemplo para las elecciones para presidente de la republica escucharemos mentiras, mentiras y más mentiras, promesas que ni ellos se las creen. Lo que ellos no saben es que el pueblo mexicano solo quiere políticos honestos, trabajadores y que en realidad les importe el país.

Mientras el gobierno sigue hundiendo a México en la más deplorable y extrema pobreza, endeudamiento y sigue entregando todas las riquezas y la economía a extranjeros a cambio de favores y millones de dólares para la clase rica del país.

Por otro lado, como la población de México cojea de analfabetismo y falta de civismo no se excluyen de la visión del futuro estos cuadros de escases social y caos, donde aparte del malestar que se generaría hacia el gobierno, caerían de la agenda nacional, y serían postergados, temas como la lucha contra la pobreza, el mejoramiento de la educación, la atención a la salud, la protección del medio ambiente, que son tareas que exigen estabilidad y paz social, y civismo.

México necesita encender la chispa de la participación cívica y de la toma de conciencia de una realidad gravísima en su fondo y su trasfondo económico, social y poblacional.

En este artículo hablare sobre la Revolución Mexicana, que es, como y porque se días consecuencias, etc. También hare una comparación de los documentos principales de la Revolución Mexicana estos son el Programa del Partido Liberal Mexicano, el Plan de San Luis, el Plan de Ayala y el Programa de Reformas Político-Sociales. Para finalizar hablare las ideologías en la Revolución Mexicana.

Hablare sobre este tema ya que me parece que fue un acontecimiento que impulso muchos cambios en México y ha sido una de las grandes revoluciones sociales del siglo XX.

La Revolución Mexicana fue un movimiento armado en contra de Porfirio Díaz ya que este había gobernado al país por más de treinta años. Inicio el 20 de Noviembre de 1910 y se caracterizó por movimientos socialistas, liberales, anarquistas, populistas y agrarios. Hubo muchas causas que desencadenaron la Revolución estas fueron económicas, sociales y políticas.

Entre las causas económicas podemos señalar la cuestión agraria. Durante la presidencia de Díaz el 85 % de la tierra mexicana le pertenecía a menos del 1 % de la población. Los campesinos no tenían tierras ni trabajo y sufrían mucha pobreza. El latifundismo tuvo

Consecuencias negativas para los mexicanos y todo esto fue provocando la decadencia en la agricultura.

En el gobierno de Díaz solo importaba el progreso material con capital extranjero y esto ocasiono que empresas extranjeras se apropiaran de la riqueza nacional.

Entre las causas sociales hubo problemas en el campo laboral ya que no había una legislación que protegiera a los obreros y campesinos, esto ocasiono muchas huelgas. Los trabajadores ganaban sueldos miserables, los precios siempre se elevaban y también había tiendas de raya.

Las divisiones sociales también fueron una causa muy fuerte ya que había diferencias muy marcadas ya que los ricos eran muy ricos y los pobres extremadamente pobres.

Entre las causas políticas se encuentra la dictadura de Porfirio Díaz. Díaz llevo al poder en

1876 con su lema de no reelección pero por supuesto que no cumpliría esto, todo lo contrario, con el pasar de los años.